

# リレー旅日記

平成28年8月～28年9月

(順不同。用字については原文のままとしました。)



1. 2016. 9. 2 ①2階の図書コーナーで『図詳ガッテン・エリア教科書事典』を見かけ、嬉しく思いました。全巻がそろっていて、第8巻<植物>を見ようとしたのですが、取り出せませんでした。実は私、この本を編集した者です。取り出せなかったのはケースどうしがくっついているためと思います。まずはどれか1冊を取り出しケースを破棄して中の本のみとし、ゆるやかに納めれば

容易に取り出せる筈です。そうすれば、見たいと思う人が楽に取り出せます。そのようにして、活用しやすいようにして下さい。よろしく願い申し上げます。②夫婦で訪れました。今回が2回目です。妻は友人とも来ていて4回目と言っています。また来たいとも言っています。

2. 2016. 9. 4～5 料理がとてもおいしかった。何回来てもいいですね。みなさんもぜひ…。ふかふかのお布団、きもちよく寝れた。ありがとうございました。
3. 28. 8. 31～9. 2 また「あの時」の星空が見たくて大成荘にやって来ました。木造2階建ての大成荘が出来た年、中学の林間学校でやって来ました。まだ、こんなに観光化されておらず、清里駅も田舎の駅で、駅前には何もありませんでした。50年近く前ですから、木々も小さくなくて空一面の星空です。この時初めて、白い帯の天の川を見ました。以来、また、星空が見たくて毎年の様に星を見に来ています。今年は白い雲が流れていて、写真を撮るには条件が悪かったようです。(せっかく新月だったのに…)でも、天の川はうつっていました。食事はいつも美味しかったです。ダイエットしなくてはいけないのに、今日も太って帰ります。追伸 大成荘の皆様、いつもご親切にありがとうございます。
4. 8/25 昨日プールに行ったとき、ビート板にのった。今になってから「ワイ何がし

たっかたんだらう」って思います。今日はアウトレットと牧場行こうと思います。ごきげんよう。さようなら。

5. 2016 8/25～26 2年ぶりの大成荘で今回で5回目です。いつもそうですが、夕・朝食はホテル並みのボリュームと美味しさでとても満足です！スタッフの方々もみな、とても親切で笑顔で対応していただき、とてもいやされます。サンメドウズに初めて行きました。山頂からの景色はとても良かったですが、回りに草花が全くなくその点が他の場所(入笠山や花の里等)に比べて不満でした。花の里はここから1時間位で行けるので是非おすすめです。
6. 9/2 (金) 初めて来ました。とてもおちついていて良かったです。お風呂もちょうどよい温度でよかったです。夕食も美味しく少し量が多く、すいません残してしまいました。朝食もおいしかったです。又、来たいと思います。お世話になりました。ありがとうございました。
7. 2016 8/19 (金) 204号室かえで 日野市民だからこそ泊まれて親しみのあるところです。私は小さいころから来ていて、とても安心できる所です。おととしの小5の時もお世話になりました。夏なのに自然の中にあるのでとてもすずしいです。車で来たのでとちゅで道のえきやまきば牧場に行きました！日差しが強かったのですが、風がとても気持ち良かったです。大成荘はお風呂が大きくとても気持ちいいです！食事もおいしくて…！！ 1泊だけでも満足できました！ここまでのページは少しですが、老若男女に大人気ですね！皆さま、ありがとうございました。
8. 2016. 9. 1 203号室しらかし 毎年この時期に大成荘に来ています。清里駅から大成荘までの道のりを、木々を眺めながら時に心地よく吹く風を感じながら歩いてくることが何よりの楽しみです。今日は夏の終わりの風が上空で強く吹いていたのが、美しい曲線を雲が描いていました。みなさんも空を見上げて歩いてみてはいかがでしょうか？
9. 8. 19～20 金土 何年かぶりの2階！！203号室！！ 2階だからこそ、卓球がやりやすい♪ しかも階段を登るという運動もできる！！1階の方がいろいろ便利だけど2階もいいかもね♪ 今日はぶどう狩りとかした。ニューヨークマスカットおすすめ！！冷やして食べるとよりおいしいよ♡
10. 2016. 8/25～26 日野市にきて14年、はじめて大成荘にきました。一泊の25日は車2台7人で野辺山駅・JR 最高鉄道地点、清泉寮でソフトクリーム。そのあと

大成荘でのんびり。なかなかよい施設です。25日はあずみのの方面について東京にかえります。

11. 2016. 8. 30・31 思い出 おふろがきもちよかった。ごはんがおいしかった。たのしかったこと。お部屋が広い(下の)こと、おみやげがいっぱいあること。いけん、へやをもうちょっとでかくしたほうがいいと思いました。
12. 2016. 9. 10～11 今日はいろいろあったけどたのしかったです。ゆうえんちにいったあとにきました。7時にごはんを食べなきゃいけないのに、6時30分にここについたので、早くおふろにはいりました。そのあとのごはんもおいしかったです。次は妹ととらんぷやばずるであそびました。楽しかったのでまたきたいです。
13. 8/27 ロビーの大きなまどから見える自然がとてもきれい！ ご飯がとてもおいしい！ まえに修学旅行で来た時も楽しかった♪ でもなぜか、運が悪く、夜空が雲でかくれて、天体観測ができない…。
14. 2016. 8. 29 はつ大せいそうー みなさん、おみなえしにとまっている人です。この大成荘はいいりよかんです。
15. 2016. 9. 11 もう何回目かわからなくなる程、大成荘にきています。目的はお料理！と、大きい風呂(ちょっと熱いけど) お料理おいしかった～～。特に観光をしないので、スーパー寄って帰りまーす。他の人のコメントを読んでいて、このすばらしさがよくわかります。我が家は他の公営の宿泊施設は使ったことが無いので…。今回は土日泊だったので、ほぼ満室でした。金曜日や日曜日に泊まると一家族でこの設備、ひとりじめできるときもあります。これ、うれしい事。施設補修でしばらく来れないので残念ですが、終わったらまた来ます。
16. 2016. 8. 23～25 南平小4年女子の母です。今回は2家族で来ました。久しぶりの大成荘。以前と変わらず、とても気持ち良くすごせました。台風が来ていたので、その影響で天気がイマイチでしたが、観光とても楽しめました。また、近いうちに泊まりに来たいです。ありがとうございました！ PS. お風呂の湯が熱かった。来年娘が移動教室でお世話になります！ 楽しめますように・・・✿
17. 28. 9. 11 家族5人で1泊2日お世話になりました。物心ついた頃からほぼ毎年来ています。今はバラバラの場所に住んでいますが、皆、1年に一度の、この旅行を楽しみにしています。しばらく海外に住んでいましたが、また遊びに来て良かったです。来年、再来年もその先も、また来れますように。

18. 9/18(日) 1泊で清里に来ました。4年ぶりに会った3家族で来ました。子どもたちも大きくなって、年月を感じました！！昨日は牧場で遊び、今日は科学館へ。また、みんなで旅行できたらいいな～。大成荘も4年ぶり。(子どもたちは、移動教室でお世話になっていますが)朝食もおいしくて、卓球も楽しかった(^-^) また来たいです！！A. Y 今日娘の誕生日♡ 12さい おめでとう～
19. H28. 8. 19 金 毎年、お世話になっております。清里と大成荘大好き家族です。去年は家族全員で来ることができましたが、今年は長男が社会人になり、単身、地方にいる為、欠けてしまいました。この夏はリオ五輪で日本国中盛り上がっている(多分)、大成荘の卓球とバドミントンの貸し出しがすごい人気ですネ！(予想はしていません)今日はシャトレゼに寄ろうとしましたが、2時間待ちとのことであきらめ、サントリー工場に行きました。でも、予約していない人は無料の試飲もできないらしく、お土産売場しか見ることができず、がっかりしました。去年はシャトレゼはスイスイ入れたのにな～×× 三分一館のそばは超おいしかったです。息子(小4)は明日も食べたいと言っています。(笑)
20. H28 8/23～24 シャトレゼ工場は、アイスが食べほうだいだったので、よかったです。でも昼食前だったので2つにしました。次にサントリー工場に行き、南アルプスの天然水をのみました。とても楽しかったです。